



## Día de la Educadora de Párvulos en la Región de Antofagasta



Alejandro  
Rodríguez Salinas

En cada rincón de nuestra querida Región de Antofagasta, las educadoras de párvulos desempeñan un papel fundamental en la construcción del presente y futuro de nuestros niños y niñas. Mañana en el Día de la Educadora, quiero resaltar el significativo trabajo que realiza el equipo de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) y la dedicación que muestran día a día en la formación de las generaciones más jóvenes.

Las educadoras de JUNJI no solo se comprometen a brindar un espacio seguro y estimulante para el aprendizaje; también son pioneras en implementar los linea-

mientos estratégicos que promueve nuestra institución. Estos lineamientos están diseñados para garantizar una educación integral, inclusiva y de calidad que fomente el desarrollo emocional, cognitivo y social de miles de niños y niñas.

A lo largo de los años, el trabajo de JUNJI en la región ha sido testigo de hitos significativos que han marcado un avance en la educación parvularia. Hemos logrado incorporar metodología innovadora y recursos que ayudan a potenciar el aprendizaje a través del juego, lo que no sólo enriquece la experiencia educativa, sino que también genera un impacto

**“Ellas son las que empapan en miles de párvulos los valores de respeto, amistad y responsabilidad, formando ciudadanos conscientes y empáticos. Su labor es invaluable, pues son las primeras en detectar las necesidades de cada niño y niña, asegurándose de que cada uno de ellos reciba la atención y el apoyo que requiere”.**

positivo en el desarrollo de habilidades esenciales en los niños.

El compromiso de nuestras educadoras va más allá del aula. Ellas son las que em-

papan en miles de párvulos los valores de respeto, amistad y responsabilidad, formando ciudadanos conscientes y empáticos. Su labor es invaluable, pues son las pri-

meras en detectar las necesidades de cada niño y niña, asegurándose de que cada uno de ellos reciba la atención y el apoyo que requiere.

La educación parvularia es un pilar fundamental en la estrategia del gobierno de Chile para fortalecer la educación desde la base. En nuestra región, trabajamos incansablemente para que cada jardín infantil no solo se convierta en un lugar de aprendizaje, sino también en un segundo educador junto al hogar, donde nuestros niños se sientan queridos y valorados.

Este Día de la Educadora es una oportunidad para agradecer y reconocer a cada

una de las 211 educadoras que forman parte de la gran familia de JUNJI en Antofagasta. Su entrega, su pasión y su capacidad de inspirar marcan la diferencia en la vida de muchos niños y niñas. Sigamos adelante, trabajando juntos por una educación de calidad que brinde a nuestras futuras generaciones las herramientas que necesitan para enfrentar el mundo.

Mañana, 22 de noviembre, celebramos su compromiso y dedicación. A todas las educadoras de JUNJI, gracias por su labor incansable en la formación de niños y niñas y por ser los pilares fundamentales en la construcción de un mejor Chile. ☺